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□ 会　長　　小泉　宣昭
□ 副会長　　松野　秀計
□ 幹　事　　辻　　　博
会報委員長　 岡田一二三

□ 題　字　　小泉　宣昭
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

　　　　　　　　　７月　ロータリー親睦月間　

　

会長挨拶

退任挨拶
　
　皆さん、今晩は！　いよいよ、最後の挨拶と
なりました。フィナーレ例会と最終例会が重な
ったため、楽しいフィナーレ例会の前に退任挨
拶という運びとなりました。しばらくご辛抱く
ださい。
　先ずは、皆さまに、特に本日は社用で欠席さ
れていますが西垣幹事、前田副会長に支えられ
ながら、この一年間を何とか終えられそうです。
ありがとうございました。
　一昨年の暮れに３６期の会長エレクトに指名
され、一年前、我がクラブでは初めて二度目の
会長となりました。一回目の会長職で合格点が
取れなく、もう一度チャレンジしなさいと言わ
れたのかな？と思っています。
　思い起こすと、就任早々のガバナー公式訪問
に当たり、２６３０地区の田山ガバナーは、
『未来を創造しよう』・・・…　
１０年後のロータリーは・・・・・・・　
という活動テーマに対し、『１０年後の夢ある
我がクラブ』と題して、各クラブ会長にスピー
チを求められました。
　私共のクラブでは来年、再来年のクラブの構
成を考えるととても大変です。このように１年
２年先を見通すことが難しいのに１０年先がど
のようになっているか想像できません。
　そこで、私は１０年先ではなく、１０年前と
比較をしました。ちょうど私は９年前に会長を
務めていましたから。

担当：親睦交流委員会

フィナーレ例会　
会長・執行部退任挨拶

第 1724 回 例会　6/30（土）

担当：会長・幹事

慶祝行事
新会長挨拶
創立記念日

第 1725 回 例会　7/4（水）

担当：会長・幹事

クラブアッセンブリー（１）　
事業計画　AG訪問

第 1726 回 例会　7/11（水）

会長挨拶　続き

　十年一昔と言い、世の中は随分変化しており
ますから、我がクラブも大きく変化しているも
のと思い、人員、予算、主な活動内容について
調べてみました。

人員において
27期　期首37名期末36名
　平均年齢64.55歳　最高齢85～41歳
35期　期首31名期末30名
　平均年齢64.63歳　最高齢85～44歳
　人員において約１７％のマイナスですが、構
成メンバー的には上手く新陳代謝が、出来てい
るようです。

当然予算的には、
27期一般会計の支出は、12.600千円
35期一般会計の支出は、　9,570千円
　予算規模では２４％ダウンしております。

　活動内容においては、クラブ内の行事は大体、
踏襲されながら続いています。対外的活動にお
きましては、児童養護施設の若松学園への奉仕
活動は継続されていますが、もう一か所の養護
施設への散髪の奉仕活動は無くなり、代わりの
新たな奉仕活動は今のところ行われておりませ
ん。
　また、以前はありました交換留学生の、派遣
と受け入れもここ数年行われておりません。こ
のことは、大いに資金的理由によるものです。
対外的に我がクラブの看板事業となっている『
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第１７２６回　例会　７月１１日（水）
クラブアッセンブリー（１）　
事業計画　AG訪問

担当者：会長・幹事

　 　　　　　会報・広報　６月担当　川崎賢二

次回例会のご案内

岐阜北ロータリーカップバレーボール大会』は
今年で２７回を迎え、地域の方々にも大変喜ん
でいただいています。
　このように全体としては大きな変化はありま
せん。しかし、クラブの会員数の減少が新しい
企画や多額の資金を必要とする事業の継続を困
難にしています。このことから、１０年の月日
は内部的にはクラブに大きな変化をもたらして
はいないが、対外的にはその奉仕活動に影響を
与えています。
　田山ガバナーの活動方針は、正にロータリー
クラブの現状を打破しようという呼びかけと理
解いたしました。当クラブでは、今年度新しく
企画委員会を創設いたしました。この委員会で
はクラブの５年先の方向を話し合いクラブが将
来「こうありたい」というビジョンを描き、そ
の実現に向けた実行項目を具体的にクラブに提
案し、次年度以降のクラブの事業計画に反映で
きるようにするという目標を立てましたが、実
行ができませんでした。来期、私は企画副委員
長ですから、是非小泉会長の元、実行したいと
思っています。
　最後になりましたが、行きつくところは会員
増強です。今年度４名の純増を目標として掲げ
ました。増強のため夜間例会を２回開催し、あ
と、一歩で入会しそうな人、また、こんな人に
入って欲しいなと思う人達を招待して、お酒を
酌み交わしながら談笑いたしました。その効果
もあり、３名の新入会員を迎い入れることが出
来ました。ただ残念ながら、思わぬ退会者があ
り、結果、増減なしとなりました。
　そこで、来期以降の小泉会長を筆頭に４０周
年に向け、会員増強に取り組んで頂きたくバト
ンをつなぎます。どうぞ、よろしくお願いいた
します。
　一年間、ありがとうございました。

会長挨拶　続き

出席報告

会員数：32名
出席数：21/32名
出席率：65.63%
欠席者：11名（出席免除 6名　84.38%）

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

永瀬章、前田吉彦、西垣康紀、森本時夫、
安藤武司、榊原典夫、波多野光裕、松野秀計、
原尾勝、小森保敏、近藤祐司、岡田一二三、
岡田忍、国井省二、安藤重広、竹村博之、
林隆行、川崎賢二：一年間お世話になりました。
小泉宣昭、辻博：来年度、宜しくお願いします。

幹事報告事項（敬称略）

・岐阜都ホテルにてフィナーレ例会が開催され
　ました。


	001
	002

